
Avola. Doni e benedizione dei
mezzi: è il precetto pasquale
della Protezione Civile
E’ stata Avola ad ospitare il decimo Precetto Pasquale della
Protezione Civile. Volontari riuniti da tutta la provincia per
la tradizionale cerimonia, all’interno della chiesa Madre. Al
termine  della  celebrazione,  la  consegna  dei  doni  per  i
soggetti svantaggiati assistiti dai vari gruppi siracusani di
Protezione Civile e, in piazza, la benedizione dei mezzi.
Il sindaco di Avola, Luca Cannata, ha quindi consegnato la
Croce in legno simbolo del precetto al sindaco di Buccheri,
Alessandro  Caiazzo.  Sarà  infatti  Buccheri  ad  ospitare
l’edizione  2016  del  precetto.

Siracusa.  Consigliere
comunale  e  giornalista:  35
anni di iscrizione all'Ordine
per Salvo Sorbello
Oltre ad essere un consigliere comunale e un bancario, Salvo
Sorbello  è  pure  un  giornalista.  Da  trentacinque  anni  è
iscritto  all’Ordine  di  Sicilia  che  gli  ha  tributato  un
riconoscimento per il traguardo raggiunto. Una targa-ricordo
consegnata  dal  presidente  nazionale  dell’Ordine  dei
Giornalisti,  Enzo  Iacopino  (nella  foto),  e  da  quello
regionale,  Riccardo  Arena.
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Siracusa.  Gettonopoli:  a
febbraio  spesi  44.250  euro
per  le  presenze  dei
consiglieri comunali
Liquidati  i  gettoni  di  presenza  del  mese  di  febbraio:
44.250,30  euro.  In  totale  sono  state  715  le  presenze  dei
quaranta  consiglieri  comunali  in  occasione  delle  riunioni
delle 8 commissioni consiliari e 175 quelle registrate per le
sedute del Consiglio.
A febbraio Gettonopoli non era ancora esploso con tutta la sua
forza a livello nazionale ma il dibattito di cifre era gia
acceso sulla stampa regionale e locale.
Si  registra  comunque  una  leggera  contrazione  della  spesa
rispetto a gennaio, ed è soprattutto l’effetto della decisione
(adottata a marzo) di sospendere in autotutela il pagamento
del  gettone  di  presenza  anche  ai  capigruppo  o  ai  loro
delegati, misura finita nell’occhio del ciclone insieme alla
delibera che la introduceva (e cancellata adesso dalle nuove
regole recentemente approvate).
Record di presenze per i componenti della Sesta commissione:
83  il  totale.  Si  fermano  ad  80  presenze  complessive  i
consiglieri della Quarta. Seguiti a ruota dai colleghi della
Quinta  (79).  Mettono  invece  insieme  “solo”  54  presenze  i
consiglieri della Prima Commissione.
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Benvenuti  nell'immondezzaio
Fontane Bianche: inciviltà e
poca programmazione ne danno
triste immagine
Tutto pronto per la partenza della stagione balneare. Anzi no.
Perchè le contrade marine siracusane versano in uno stato di
triste abbandono, mortificate dall’inciviltà di chi butta di
tutto accanto ai cassonetti o per strada e dall’assenza di una
programmazione di servizi di raccolta rifiuti costanti.
Oggi la situazione è desolante. Basta un giro per Fontane
Bianche,  disordinata  creatura  edilizia  nata  a  ridosso  di
splendide spiagge per rendersene conto. La situazione è quella
che  vedete  nelle  foto  allegate  sotto.  Ed  è  pronta  a
peggiorare. Perchè saranno in tanti a spostarsi nella frazione
balneare  per  Pasqua  e  pasquetta.  E  poi  ancora  per  le
scampagnate e le gite fuori porta del 25 aprile e del primo
maggio. In mezzo le passeggiate del fine settimane con la
scusa del primo sole e di una pulita in villetta.
Insomma, Fontane Bianche si prepara a tornare “in vita”. E a
produrre  ulteriori  rifiuti.  Dagli  ingombranti  abbandonati
senza alcuna logica, ai tradizionali sacchi neri affastellati
uno  sopra  l’altro  o  posati  accanto  a  cassonetti  ormai
trasformati  in  sculture  alla  spazzatura.  Se  la  frazione
soffocata già adesso è legittimo avere qualche preoccupazione
per l’avvio della stagione.
Serve un piano speciale, misure ad hoc stagionali da studiare
con l’attuale gestore in attesa del vincitore del nuovo bando
che promette migliorie nette, specie nelle contrade marine. E
non guasterebbe maggiore educazione da parte di chi poco si
cura  della  situazione  e  continua  a  gettare  materassi  e
cassette in legno, sfalci e mobili trasformando la Fontane
Bianche da cartolina in un grande immondezzaio.
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Cosa di cui accusare ora chi amministra, ora chi gestisce la
raccolta dei rifiuti ma mai chi di questo scempio ha pari o
maggiori  responsabilità:  l’incivile  che  delega  sempre  a
qualcun altro la risoluzione dei problemi che lui crea.

Pallanuoto a mare, Augusta e
Siracusa  ospitano  due  tappe
del primo campionato italiano
Come agli albori, giocare a pallanuoto ma in mare anzichè in
piscina. Con magari il pubblico che segue dalle barche o da
qualche terrazza sul blu. Rinasce il campionato nazionale di
pallanuoto a mare, con otto tappe concentrate nei tre mesi
estivi prima della Final Eight a Santa Margherita (Liguria)
dal 21 al 23 agosto.
Il  primo  campionato  di  pallanuoto  estiva  avrà  due  tappe
siciliane: ad Augusta (terza tappa) e a Siracusa (sesta). Le
squadre  saranno  miste,  composte  secondo  regolamento  da  un
massimo di due giocatori di Serie A, quattro di serie B (o
categorie inferiori), almeno una donna e almeno un giocatore
non tesserato Fin.

Siracusa,  contrada  Cugni:
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quinto  giorno  dalla
sparizione  dell'89enne.  Si
allentano le ricerche
Sono  ancora  senza  esito  le  ricerche  dell’89enne  scomparso
nelle campagne di contrada Cugni, nei pressi di Cassibile.
Quinto  giorno  oggi,  ma  nessuna  novità.  I  volontari  delle
associazioni di protezione civile hanno fornito il solito,
generoso contributo. La zona è ormai stata battuta palmo a
palmo,  con  ricerche  a  squadre  di  5  uomini  in  avanzamento
compatto e con l’ausilio di un elicottero della polizia di
Stato dotato di rilevatore termico. Esplorati anche alcuni
crepacci, in cui i soccorritori si sono calati con notevole
rischio.
Le speranze di ritrovare l’anziano in vita sono sempre più
flebili. La famiglia invita a cerca altrove. Le ricerche,
però, hanno interessato una zona ampia, circa 20km quadrati.
Sono davvero pochi i punti di contrada Cugni in cui non sia
stato cercato l’uomo. E per non lasciare nulla d’intentato, in
quelli interverranno anche i responsabili di Federcaccia che
ben conoscono i luoghi.
Le ricerche comunque proseguiranno, intanto domattina. Anche
se  con  minor  dispiego  di  uomini  e  mezzi,  come  è  stato
concordato al termine di un mini vertice in Prefettura. Non
una resa, quanto una presa d’atto della situazione.

Siracusa.  Coda  al  Talete:
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tutti  in  fila  per  pagare.
L'assessore  Grasso:
"riattiviamo  subito  la
seconda macchinetta"
“Interverremo immediatamente. Mi attivo subito per far si che
venga riattivata anche la seconda macchina per il pagamento
del parcheggio al Talete”. L’assessore alla Mobilità, Antonio
Grasso,  risponde  così  alle  lamentele  di  tanti  siracusani,
costretti a mettersi in fila per pagare la sosta nelle scorse
sere. Un’attesa snervante, poco “smart” per una città che si è
dotata di vari servizi intelligenti.
La colpa della lunga coda è facile da individuare: una sola
macchina per pagare e recuperare il tagliando necessario per
far alzare le barriere automatiche d’uscita non è sufficiente.
Ne esiste una seconda, ma non funziona. Diventa questa adesso
la priorità per il Talete.
Perchè dopo aver incentivato l’uso dei parcheggi, si rischia
di  far  perdere  la  positiva  abitudine  ai  siracusani  che
potrebbero tornare ad optare per “sosta selvaggia”.

Da  Siracusa  a  Milano  in
handbike,  tandem  o  bici:
Samuel  Marchese  guida  gli
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atleti diversamente abili
Giovanissimo  ma  determinato.  Samuel  Marchese  è  già  stato
protagonista di iniziative sociali e adesso rilancia. Lui,
disabile in sedia a rotelle dalla inarrestabile forza d’animo,
ha chiamato a raccolta un gruppo di sportivi diversamente
abili  che  partiranno  da  Siracusa  alla  volta  dell’Expo  di
Milano.  Daranno  vita  ad  un  percorso  a  tappe  in  tandem,
handbike o in bici. Tutto secondo le loro capacità fisiche-
motorie. Per far capire che i limiti sono in chi guarda.

Siracusa.  Marinaretti  chiusi
domenica,  le  mamme
protestano.  "Disguido,  ci
scusiamo"
Cancelli  chiusi  ai  Marinaretti  e  mamme  infuriate.  Succede
tutto nella mattinata di domenica. Approfittando della bella
giornata,  diverse  famiglie  siracusane  aveva  pensato  di
regalarsi qualche ora all’aria aperta permettendo ai bimbi di
giocare, approfittando dell’area attrezza del parco pubblico
che si affaccia su viale Regina Margherita.
Arrivati  sul  posto,  la  sorpresa.  Tutto  chiuso  e  mille
polemiche che subito divampano. A spiegare cosa è successo è
Claudio  Tardonato,  il  presidente  dell’Ail  che  gestisce  –
insieme  al  gruppo  Mamme  –  l’apertura  e  la  chiusura  dei
Marinaretti. “Innanzitutto chiediamo scusa per il disagio”,
dice subito. “Sabato avevamo affisso all’ingresso un avviso
con  il  quale  comunicavamo  che  domenica  il  parco  sarebbe
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rimasto  chiuso.  Una  decisione  presa  perchè  il  maltempo
dell’ultima  settimana  aveva  creato  qualche  situazione  di
potenziale  pericolo  con  rami  di  alberi  e  foglie  di  palma
piegati”. Ma quell’avviso è presto scomparso. “Non so se per
un colpo di vento e per mano di qualcuno”, spiega ancora
Tardonato.  Che  assicura  come  l’apertura  e  la  chiusura
dell’area  dei  Marinaretti  sia  sempre  assicurata.
“Trecentosessantacinque giorni all’anno, festivi inclusi. Noi
dell’Ail ci occupiamo dell’apertura mentre il gruppo Mamme ci
da il cambio per la chiusura”.

Siracusa.  Il  ministero
dell'Ambiente  libera  1,4
milioni per lavori nel plesso
Ipsia di via Piazza Armerina
Buone notizie per l’Ipsia Calapso. Il ministero dell’Ambiente
ha erogato un contributo di 1,4 milioni di euro per eseguire
lavori di efficientamento energetico presso l’istituto di via
Piazza Armerina.
Si tratta di progetti preparati dalla ex Provincia Regionale
di  Siracusa  e  che  hanno  l’obiettivo  di  riqualificare  gli
edifici scolastici (efficienza energetica, messa a norma degli
impianti,  abbattimento  delle  barriere  architettoniche,
dotazione di impianti sportivi).
I  lavori  di  efficientamento  energetico,  per  evitare
dispersioni e per la climatizzazione, sono cominciati presso
l’istituto  “Calapso”  lo  scorso  mese  di  gennaio,  dopo
l’Epifania.  Dureranno  sei  mesi.
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